



Mai 2025

30. Mitgliederversammlung und Jubiläumsfeier FRAGILE Zürich

Die Mitgliederversammlung im Weissen Wind ist am 12. Mai 2025 durchgeführt worden. Knapp 130 Personen hatten sich angemeldet und erschienen neugierig im grossen Saal.

Durch den offiziellen Teil führte elegant und herzlich Vereinspräsident Markus Loher. Die Geschäfte wurden meist einstimmig angenommen. Die Fragen beantwortete der Präsident gewandt und vollständig. Zu Ehren der Vereinigung hielt FRAGILE Suisse Geschäftsführerin Priska Fritsche eine Gratulationsrede, vereint mit guten Wünschen für die Zukunft. Auch einige Mitglieder gratulierten der Vereinigung – unter anderem mit einem Gedicht - und sprachen ihren Dank aus. Auch wir bedanken uns!

Das feine Essen vom Restaurant Weisser Wind – Bratwurst und Röstli oder Gemüseröstli - wurde rasch und gut organisiert serviert. Der anschliessende Auftritt vom Wiener Trio Cobario nahte und viele Augen und Ohren warteten gespannt. Der Kulturschopf Besitzer Paul Hösli stellte die Musikgruppe vor, die Vorstellung begann. Das einfühlsame, ruhige, gefühlvolle wie auch rasante und feurige Spiel riss die Gäste mit. Ein echtes Feuerwerk für die 30-jährige Jubilarin FRAGILE Zürich!

Ein achtsamer, informativer, austauschfreudiger, genussvoller und beeindruckender Abend ging dem Ende zu. Gerne zitiere ich eine Rückmeldung eines Gastes:

«Danke in aller Form für den schönen Abend im Weissen Wind.
Danke für die guten und starken Gefühle im Raum einer grossen Familie.
Bin gestärkt und berührt nach Hause.
Danke für 30 Jahre Wirken mit nachhaltiger Wirkung.»



**FRAGILE
ZÜRICH**

**für Menschen mit Hirnverletzung
und ihre Angehörigen**





**FRAGILE
ZÜRICH**

**für Menschen mit Hirnverletzung
und ihre Angehörigen**







**FRAGILE
ZÜRICH**

für Menschen mit Hirnverletzung
und ihre Angehörigen





Vielen Dank an

- alle Mitglieder für ihre interessierte Anwesenheit
- alle Vertreterinnen und Vertreter von Institutionen
- alle Begleitpersonen und weiteren Gäste
- alle Vertreterinnen und Vertreter der Dachorganisation
- den gesamten Vorstand
- Paul Hoesli für seine informative Einführung
- Sam Knill vom Zunfthaus Weisser Wind für die engagierte und unkomplizierte Zusammenarbeit
- dem Restaurant Weisser Wind für das ausgezeichnete Essen
- Isabella Gut vom Blumenatelier Unverblümt in Mettmenstetten für die duftende Tischdekoration
- Löw Delights für die süssen Geschenke
- den drei Künstlern Herwig, Georg und Peter «Cobario» für die fulminante Darbietung ihrer Künste

DANKE!